

Discurso del Intendente Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro en reunión de trabajo con MERCOCIUDADES

“Estamos aquí, para ver las posibilidades que tenemos de colaborar con esta importante causa, desde la Comuna Canaria que son bastantes, porque tenemos gente responsable que esta trabajando en el tema y también es momento de darnos cuenta que es mas importante conocer bien en donde vivimos, como vivimos, para después tomar las medidas de gestionar adecuadamente, para no transformarnos en depredadores, en malos vecinos que estamos destruyendo lo que naturalmente nos dieron. En ese sentido creo que a través de nuestra propia actividad diaria que desarrollamos, indudablemente que podemos actuar y actuar significa a veces en contra de lo que nos es más cómodo. En la medida que nosotros no provoquemos estos ámbitos como este que tenemos hoy, por el cual aprovecho para felicitarlos y darles la bienvenida a pesar de que ya fue dada varias veces.

Creo que esto es lo mejor que podemos estar haciendo, desde el punto de vista colectivo para que la integración entre los pueblos, no solo entre los gobernantes y los gobiernos, de sus frutos como queremos todos que suceda así.

No podemos creer en soluciones mágicas que provengan ni de técnicos-que por supuesto los respetamos- ni de gobernantes que fueron elegidos, sino de participación ciudadana e involucramiento de cada uno de los componentes de la sociedad, sea organizadamente o individualmente. Sin lugar a dudas que es muy difícil luchar contra la problemática que implica acatar los recursos naturales y nosotros los estamos acatando desde nuestro nacimiento. Si somos capaces de -en estos espacios de análisis, de discusión, de propuesta- de mejorar las políticas publicas que llevan adelante los gobiernos, es claro que estamos cumpliendo una misión importante, yo diría trascendente para el futuro. Pero si además hacemos de estos ámbitos una caja de resonancia para que otros que no están participando puedan incluirse, también en ese sentido estamos haciendo un beneficio bien grande.

Como simplemente gobernantes locales de un departamento debemos actuar, debemos gestionar , pero las soluciones no están y no dependen solamente de lo que hagamos nosotros, si no involucramos a los demás departamentos, a los demás países, nunca va a haber una integración con un futuro sustentable.

Si nosotros seguimos empujando para que las políticas públicas a nivel de país sean coherentes, consistentes y con objetivos claros en el tema del cuidado que debemos darle a los recursos naturales, seguramente vamos a lograr el objetivo final de una integración real y globalización de lo bueno para el resto de los países. Globalización no es una mala palabra, depende de que sea lo que se globalice. Si globalizamos lo que realmente nosotros queremos para beneficio de todos los seres humanos que están en la tierra, indudablemente que podemos hacer un bien, muy grande, ahora si hacemos otras cosas en la globalización que nada tienen que ver con los beneficios y con mejorar la calidad de vida, estamos haciendo cosas erradas. Simplemente les voy a desear unas jornadas muy provechosas. En Canelones estamos preocupados por la temática. Desde el Director General de Gestión Ambiental, que esta muy preocupado y estamos proclives a encontrar las mejores políticas a aplicar en nuestro departamento, incidir en las mejores políticas que deben aplicar nuestros países. Yo creo que si desde abajo se va empujando y no estamos solo esperando que de arriba se venga- hablo de los pequeños y grandes países- o en vías de desarrollo y que estemos esperando que los grandes países -los que decimos desarrollados y que están afectando cada vez más la realidad de sus propios países y del mundo- sino empujamos desde abajo difícilmente podemos lograr que los de arriba se

muevan. Yo creo que si vamos juntándonos, vamos integrándonos a nivel del MERCOSUR y con otros bloques, podremos lograr esa calidad que todos queremos. Solos es difícil, pero juntos podemos.

Agradezco la oportunidad de esta pequeña locución.

Yo creo que en las próximas etapas que se lleven adelante vamos a encontrar las salidas más apropiadas para nuestros propios países con intercambios de capacidades de conocimientos, de prácticas y creo que ese es también el objetivo de este trabajo que están conformando ustedes.

Esperemos que pronto seamos más aliados para encontrar la mejor salida a la problemática que nos convoca en estas reuniones.

Yo agradezco la presencia de todos y estamos por supuesto a las ordenes, con el director general de gestión ambiental, y su equipo.

Hoy estoy debutando en esto, sustituyendo, nada mas, ni nada menos que al intendente Marcos Carámbula seguramente el próximo intendente de Canelones.

A las ordenes para lo que pueda suceder en este día y medio y después más, seguramente más.

Gracias."